
 
         
 
  

お忙しい中、多くの方にお越しいただき、ありがとうございました。

本年度チャレンジした、ステージと教室のハイブリッド型発表会、い

かがだったでしょうか。個人的に教室発表には、掲示物発表や体験型

ショップも含め、大きな可能性を感じました。来年度に向け、ご意見をお願いします。 
さて、閉会式で「家に帰ったら、よかったことを３つ以上伝えてください」とお願いし

ましたが、褒めていただけたでしょうか。行事を通して子どもたちは「人として」成長し

ていくように感じます。今後ともご支援、よろしくお願いします。  （校長） 
《教室発表》 

 

《ステージ発表》 

 

新しい形の学習発表会は、いかがでしたか？ 

有脇小学校だより №７ 
令和６年１１月２９日 

【１年：どんぐりや】 
迷路、カーレース、釣りな

ど「どんぐりや」は、子ども

も大人も、笑顔でいっぱいの

お店屋さんでした。 

【６年：それいけあり太郎】 
「この子たちらしい」舞台で、そ

の気になった時のエネルギーの

すごさを感じました。最後の和

の合奏も素晴らしかったです。 

【４年：ごんぎつね】 
 南吉の定番作品に挑戦！ 
磨き上げられた語りやセリフ

は、観る側の心に染み込むよ

うでした。 

【２年：スイミー】 
 小さな魚でも「みんなのよ

さ」を集めれば大きな魚を追

い払える。かわいい演技と、素

敵なストーリーでした。 

【５年：米(ﾏｲ)・ストーリー】 
「籾撒きから脱穀まで」１年

継続した活動は、まさに米

(マイ)ストーリーでした。そ

の後の有脇米も最高！ 

【３年：ふ・く・しってなに？】 
「ふだんの・くらしの・しあわせ」 
について発表しました。車い

すの実演や、一緒に手話の歌

もできて楽しかったです。 



【文化作品展にたくさん出品しました】 

 

  

 

かいどり、稲刈り、おいもほり、流しそうめん、文

化作品展と、この秋も地域の方とたくさんの活動を

しました。特に昨年の６年生が発案した「流しそう

めん」は２回目を

迎え、SDG’s の視

点からも有脇の定

番行事になりそう

な雰囲気です。今年は食べるだけでなく、一部の児童が

流す側にも挑戦しました。来年度も「地域と共に」どん

なことができるか楽しみです。 

 

 

 

 

 

 有脇文化作品展に義母と

妻を連れて行きました。２

人は、作品の質・量もです

が、特に人の熱量に驚いていました…。 

私も毎年のように何を出品するか悩みまし

たが、昆虫のジオラマと「有小八景 (写真パ

ネル) 」を出しました。桜並木に銀杏並木、

ツツジロード、グランドの雪景色、旧正門、

念仏坂からの遠景、北門への急坂、そして全

校児童の笑顔です。タイトルを決めてから探

しましたが、そういう目で見ると、素敵な所

はたくさん見つかります。人と同じですね。 

５日 (金)  学校保健委員会 

１１～１３日 個人懇談会（給食後下校） 

１０日 (火)  あいさつごんごん運動 

１６～２０日 短縮授業（給食後下校） 

２３日 (月)  ２学期終業式 

２４～１／６ 冬休み 
※２８～１／５は日直不在のため、緊

急時は市役所へご連絡ください。 
１月７日 (火) ３学期始業式 

１年生のよさは、「尽きることのないチャレンジ精神」をもっているところです。 
計算をまちがえても、漢字が思い出せ 

なくても、跳び箱で失敗しても、あきら 
めず何度もチャレンジする姿があります。 
分からないところがあれば、進んで友達 
と教え合い、協力して立ち向かう姿に、 
仲のよさと芯の強さを感じます。（担任） 

よいとこ自 慢 ⑥ １ 年 生 編  

地 域 と 共 に … の 秋  


